

El concierto dispuesto para la presente semana se ha aplazado hasta el mértes próximo, con el fin de armonizar los intereses de la Sociedad con los de la compañía dramática que actúa en el Teatro principal, y es de esperar, mucho mas contando como cuenta con el eficaz concurso de las damas, que el público continuará prestando, como hasta aquí, su generoso concurso.

Por nuestra parte, felicitamos gustosamente á la Sociedad de Conciertos por el triunfo que acaba de conseguir, y esperamos que seguirá desplegando el mismo celo y el mismo laudable afán por seguir mereciendo, como hasta aquí, el aprecio y el aplauso del público.

Viageros llegados ayer referian haber oido que en el pueblo de Beton, inmediato á Vitoria, ha sido asesinada una familia compuesta de marido y mujer y una sobrina.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Sr. Director del DIARIO DE SAN SEBASTIÁN.

Madrid 5 de Febrero.

Estimado compañero: A los ministeriales no les ha hecho gracia la noticia que publicó «El Diario Español», anunciando la venida á esta corte del Sr. D. José de Posada Herrera para el 12 del actual. «La Política» empleó el dia de ayer en hacer averiguaciones para cerciorarse del grado de certeza que pudiera tener aquel anuncio, y al efecto visitó la casa de la calle de Coloreros, donde algunas veces ha solido hospedarse dicho señor y en donde le contestaron que no tenian noticia de su viaje.

El repetido periódico, no contento con el resultado de aquella pesquisa, dice que dirigió sus pasos hacia algún amigo de los pocos á quienes escibe de política el señor Posada, el cual le contestó que creia que el regreso á la corte de este hombre público, por ahora, es una sencilla invención de los muñidores de crisis y novedades políticas.

Sin embargo de lo expuesto, personas de reconocida autoridad en la materia aseguraban que el viaje del Sr. Posada Herrera es cierto, que tendrá lugar en todo lo que queda de mes, y que suregredo tiene una verdadera importancia que es innegable, molesta á los amigos de los amigos de los actuales gobernantes.

Varios hombres importantes del parti-

do constitucional y del centro parlamentario, deban á entender hoy en sus conversaciones sobre el asunto en cuestión, que no negaría su lealtad y apoyo á un ministerio presidido por el Sr. Posada Herrera, si viene á practicar una política a go mas esparsiva y liberal que la del Sr. Cánovas, con la que no transigirán nunca.

En los círculos políticos se habla muy favorablemente del nuevo ministerio francés que componen las agencias telegráficas en sus partes de esta manzana, que V. conocerá á estas horas. Los simpatizantes les saludan con aplauso, porque creen que el presidente Mr. Washington se inspirará en los mismos principios que su antecesor. El nuevo gobierno se presentará mañana ante la representación nacional, que se cree ha de dispensarle el más decidido apoyo, para resolver las cuestiones pendientes, con un criterio verdaderamente patriótico y exento de todo interés particular, para sacar adelante las instituciones fundamentales, cuya custodia se le acaba de encomendar.

El viernes por la noche regresará á Madrid S. M. el rey, y el domingo parece que el gobierno celebrará Consejo para ocuparse de las preliminares de la considerada cuestión.

Esta mañana se ha verificado el lance que había pendiente entre un ex-gobernador civil constitucional y un ex-ministro radical, por atribuirse á éste el hecho de que había dicho que el primero escribía en el periódico clandestino «El Vigía». El duelo se ha verificado á pistola en la posesión de Vista-alegre, y á veinte y cinco pasos; habiéndose cruzado cuatro tiros sin consecuencias desagradables.

El nuevo representante de Francia en España llegará á Madrid el 8 del corriente.

La entrevista de nuestro soberano con el de Portugal se ha verificado á las doce de la mañana de hoy en Elvas y ha sido en extremo afectuosa, según dicen los telegramas que se acaban de recibir. A la una se celebró el banquete, que fué sumptuoso, sin que dejara nada que desechar.

Los presidentes del Consejo de ministros de Portugal y España tuvieron una conferencia de interés general para ambos países, sin que para nada se mezclase la política. Cerca de las cinco concluyó la régia entrevista, abrazándose mutuamente dichos monarcas. Ha habido en las inmediaciones una concurrencia de curiosos muy numerosa de las poblaciones fronterizas, que fraternizaron cordialmente y vi torearon á S. S. M. M.

Suyo affm.,

El Correspondal.

Créese que *El Clamor de la Patria* reaparecerá el 15 del corriente.

A consecuencia de las grandes existencias de hierro alma venadas han dejado de funcionar en Bilbao la mayor parte de los hornos de la fábrica del Desierto, quedando sin trabajo muchos jornaleros.

Está ya propuesto al Gobierno por las Direcciones de infantería y caballería la colocación de 375 jefes y 2.300 oficiales en situación de reemplazo, con destino á los cien batallones de depósito y nuevas secciones de reserva.

Según telegrama oficial de Oviedo, se ha restablecido el tránsito público por el puente de Comellana, línea de Asturias, que se hallaba interrumpida desde la avería ocurrida en dicho punto el 20 de Diciembre último.

En la administración económica de Teruel existen detenidos desde el año 1872 y siguientes hasta la fecha cuarenta y cinco expedientes de capellanías completamente ultimados; y para que los interesados puedan hacer las reclamaciones que á su derecho convenga, se concede el plazo de 30 días, contados desde el 30 de Enero.

Acerca del fusilamiento de los dos generales dominicanos Sres. Pérez y Caminero sacados del vapor español *Manuela*, como saben nuestros lectores, publica una carta el *Boletín Mercantil* de Puerto-Rico, fechada el 22 de Diciembre en Puerto Plata, y de la cual trasladamos los siguientes párrafos:

«El dia 17 por la mañana llegó á este puerto el vapor español *Manuela*, que traía á su bordo, en calidad de pasajeros para Cuba, á los Sres. D. Valentín Pérez y D. Manuel Caminero. Al tener noticia la autoridad de que dichos señores estaban á bordo, mandó un número respetable de fuerza armada para sacarlos á viva fuerza, hecho que no fué cumplido por la energía que demostró el capitán, alegando que dichos pasajeros, aun cuando dominicanos, no iban con destino á este lugar, y que, á mayor abundamiento, estaban protegidos á bordo por el pabellón español.